

## BAJO CINCA EMPRESAS

# Envases Valero se instalará en la Plataforma Logística de Fraga

La inversión superará los tres millones de euros y podría ocupar hasta 50.000 metros

D.A.

**HUESCA.**- La empresa fragatina Envases Valero se va a instalar en la Plataforma Logística de Fraga, tras el acuerdo alcanzado con Suelo y Vivienda de Aragón (SVA) para adquirir una parcela de 50.041,80 metros cuadrados para construir su centro logístico. Envases Valero, firma líder en el sector de envases de madera para frutas y hortalizas, prevé realizar una inversión superior a tres millones de euros.

Según informó ayer el Gobierno de Aragón, la sociedad pública Suelo y Vivienda de Aragón (SVA), adscrita al Departamento de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transportes, ha alcanzado un acuerdo de compraventa con el Grupo Envases Valero para implantarse en la Plataforma Logístico Industrial de Fraga en varias fases. En la primera, la implantación se realizará sobre una superficie de 17.478,41 metros cuadrados, para ir creciendo hasta llegar a

un total de 50.041,81. Está previsto que la edificación de las primeras naves comience este mismo año.

Esta compañía considera que las perspectivas son favorables para acometer esta inversión, que ascenderá a más de tres millones de euros, en PL-Fraga, donde -según las mismas fuentes- construirá sus nuevas ins-

talaciones, en un principio para situar su sede logística y optimizar su capacidad de distribución, y en una segunda fase para poder fabricar y comercializar todo tipo de envases.

"La compañía ha apostado por implantarse en la plataforma fragatina para avanzar en su estrategia de crecimiento, aprovechando la infraestructura

y comunicaciones de primer orden que ofrece PL-Fraga", señaló el Ejecutivo autonómico.

El Grupo Envases Valero, nacido en 1928, dedica su actividad a la fabricación de envases de madera para frutas y hortalizas. Se trata de una firma líder en el mercado español, con una venta superior a los 33 millones de envases al año.

Por su parte, el alcalde de Fraga, Santiago Escándil, valoró ayer como un avance para la localidad, su economía y sus vecinos la decisión de ampliar instalaciones en PL Fraga de Envases Valero. La operación llevaba meses fraguándose y se ha concretado gracias al esfuerzo de todos, explicó el alcalde. "Quiero agradecer el trabajo de Envases Valero, que apuesta fuerte y de manera decidida por PL Fraga. Va a ser una pieza en el puzzle de empresas y oportunidades que queremos que PL Fraga sea. Esta noticia es el resultado del trabajo conjunto de muchas personas e instituciones que hemos conseguido que Suelo y Vivienda sea flexible con las empresas y el trato con todos los interesados en generar riqueza y empleo sea eficaz al máximo", indicó.

Escándil explicó que "no es un traslado en inicio, es una ampliación. Comienzan con 17.000 metros y tienen una opción para ampliar hasta los 50.000. Todos sabemos lo que supone Envases Valero para Fraga, se trata de una empresa sin la que cuesta entender la economía de la localidad. Para la ciudad, es un orgullo tener empresas como ésta. Envases Valero está en primera línea. Los envases que fabrica pueden parecer muy simples, pero detrás de eso hay mucho. Tenemos que ser conscientes de que estamos ante una gran empresa moderna y capaz que trabaja con equipos de alta tecnología", concluyó.

## Tres empresas y se esperan nuevas buenas noticias

D.A.

**HUESCA.**- Envases Valero se convertirá tras los trabajos de construcción de sus nuevas instalaciones en el tercer inquilino de PL-Fraga, el enclave industrial situado al pie de la A-2 en el que Fraga y su comarca fundamentan las posibilidades de diversificar su sector industrial. El alcalde de Fraga, Santiago Escándil, adelanta que, en breve, pueden conocerse más buenas noticias sobre esta plataforma. "PL Fraga es una oportunidad para nuestra ciudad y, especialmente, para todos los que queremos trabajar. La noticia de hoy es muy buena, pero en breve vamos a tener noticias aún mejores", dijo.

La llegada de Valero sigue a la del grupo catalán Sirvex, que está levantando desde el pasado verano en PL Fraga una nave de 8.400 metros cuadrados sobre una parcela de 12.015, que permitirá a la compañía instalar en la capital del Bajo Cinca su centro logístico. Sirvex cuenta con plantas en el área metropolitana de Barcelona y fábricas asociadas en China. Fabrica elementos de apoyo para mobiliario de oficina y sector sanitario y exporta buena parte de su producción. Desde hace años, en PL-Fraga opera también Menal, una empresa fragatina dedicada a la fabricación de bollería elaborada únicamente con productos de origen vegetal, que se convirtió en su día en el primer inquilino de la plataforma.